

Por encono, “expertos” hacen malos pronósticos, dice AMLO

EMIR OLIVARES
Y ALONSO URRUTIA

El presidente Andrés Manuel López Obrador volvió a criticar a los “expertos” que hacen pronósticos económicos y presentó una serie de cifras de diversos organismos y calificadoras que habían estimado un alza mínima en la economía mexicana (entre 1.5 y 2.8 por ciento) y terminaron corrigiendo para ponerla en 3 por ciento al cierre de este año.

“Esta animadversión, para llamarlo de manera amable, lleva a hacer los peores pronósticos. Les comentaba yo hace unos días que decían: ‘La economía va a crecer 1.5’; cuando se tenían que actualizar, porque era evidente de que estábamos creciendo, decían: ‘Bueno, va a crecer a dos, pero en 2023 va a crecer a uno, y en 2024 a cero’. O sea, ya sin ningún rigor técnico, científico”, señaló en la mañana.

Consideró que estos pronósticos en general son realizados por “adversarios” de su gobierno de ahí que las cifras siempre vayan a la baja.

“Los ‘expertos’ dicen. ¡Nada! Es un afán de que nos vaya mal porque en el fondo hay una discrepancia política. Nosotros estamos impulsando, siempre lo he dicho, un proceso de transformación y la mayoría de los medios de información, como el bloque conservador del país, quiere que se mantenga el mismo régimen de corrupción y de injusticias y de privilegios.”

Tuvieron que corregir

El titular del Ejecutivo federal presentó una serie de gráficas donde se muestran las predicciones en materia económica de distintas instancias para el primer semestre de 2022 y los ajustes a la alza para el cierre del año.

Para el periodo junio-julio de este año, dijo, “el Banco Mundial estimaba 1.7 por ciento; la Cepal, 1.9; lo que era Bancomer, 2. Fíjate, los expertos. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos, 2.1; Citibanamex, 2.1; Banco de México, que es autónomo, pero que se guía por este pensamiento, 2.2; la Secretaría de Hacienda, que todavía tiene influencia, 2.4; el Fondo Monetario Internacional, 2.4; Fitch, que es una calificadora, ya 3; Inegi, global, de 2022, 2.8 y tercer trimestre, 4.3 por ciento. Siempre, siempre es abajo”.

Al final, dijo, tuvieron que reconsiderar y ajustaron un crecimiento de 3 por ciento para el cierre del año.